



Política al día

La guerra de las percepciones

En lo que va del sexenio, hemos visto como se ha dado una guerra por ganar la percepción pública, desde las constantes afirmaciones del presidente de que "vamos bien," hasta las que intenta —sin mucho éxito— ha tratado de impulsar la oposición; en las elecciones, como en el Estado de México, ambas contendientes buscan impulsar las que les convienen, desde que van arriba en las encuestas o la de que ya hay empate técnico.



Y si la Corte tiene la razón

En estos días se dará el debate acerca de si la Corte tiene o no razón acerca del Plan B de la reforma electoral que impulsó el presidente López Obrador y su partido, pero más allá de la estrategia de propaganda emprendida, hay que analizar a detalle los argumentos que darán los ministros y cómo acaba la votación, pues ahí estará la clave para entender si la Corte finalmente tuvo la razón o es parte de una guerra de posiciones.



Migración, si EU no puede...

Sea por el tema electoral o por consideraciones políticas, pero el tema migratorio se está complicando en Estados Unidos, una mala noticia para nuestro país, pues si dicha nación no puede arreglar el tema, entonces no quedan muchas opciones para resolver algo que está generando muchas presiones para México, en especial para las poblaciones que se ubican en la frontera norte y para quienes intentan a toda costa cruzar del otro lado del Río Bravo.

